



**GARDA MEDIA**

# Danrem 143/HO: Satukan Persepsi Kuatkan Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI

Suhendi - [KENDARI.GARDAMEDIA.ID](https://www.kendari.gardamedia.id)

Mar 20, 2023 - 21:21



KENDARI - Untuk meningkatkan harmonisasi hubungan TNI Korem 143/HO menggelar Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Keluarga Besar TNI (KBT) di Lapangan Tenis Korem 143/HO.

Hal ini dikatakan oleh Plh Kapenrem 13/HO Lettu Inf Rusmin Ismail dalam rilisnya Kendari, Sultra, Senin (20/03/2023).



Danrem 143/HO Brigjen TNI Yufti Senjaya S.E.,M.Si , dalam sambutannya yang dibacakan oleh Kasiter Kasrem 143/HO, menyampaikan bahwa tujuan diselenggarakannya kegiatan ini adalah untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara prajurit TNI AD dengan Keluarga Besar TNI agar senantiasa terjalin ikatan sebagai mitra pejuang untuk menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

“Semoga dengan adanya pertemuan ini, jalinan hubungan antara Korem 143/HO dan Keluarga Besar TNI yang selama ini telah terjalin baik, dapat semakin lebih baik lagi. Perlu disadari bersama bahwa di era serba terbuka dan bebas mengemukakan pendapat, saat ini niat dan perbuatan baik saja tidak cukup untuk menjalin hubungan yang harmonis. Akan tetapi harus pula diikuti dengan komunikasi yang efektif, Hal inilah yang mendasari berbagai program kegiatan TNI untuk senantiasa menciptakan komunikasi yang lancar dengan keluarga besarnya secara berkala,” ucapnya.

“kegiatan komsos kali ini benar benar dapat merevitalisasi soliditas keluarga besar TNI, antara lain dengan mendorong munculnya kader pemimpin bangsa serta meningkatnya partisipasi di setiap program pemberdayaan wilayah pertahanan yang dilakukan oleh Korem 143/HO dan jajarannya, dengan terwujudnya kesamaan visi dan misi dalam kehidupan berbangsa dan bernegara,” lanjutnya.

Kegiatan Komsos tersebut melibatkan sejumlah Unsur Pimpinan dan Anggota Keluarga Besar TNI. Seperti, Dharma Wanita, Pepabri, Perib, PPAD, LVRI, FKPPi dan PPM.

Pada pertemuan tersebut, Mayor Chb Takdir memaparkan materi mengenai Wawasan Kebangsaan, Empat Pilar Kehidupan Berbangsa dan Bernegara, peran dan kedudukan Pancasila serta materi lainnya. Dikatakan, seluruh prajurit

Makorem 143/HO serta KBT, agar tetap berkomitmen memberikan yang terbaik kepada masyarakat, guna kemajuan bangsa dan Negara.

“Mari tetap menjaga dan mempertahankan 4 Pilar Kebangsaan dari gangguan dan ancaman, baik dari dalam maupun luar. Tetap jaga persatuan dan kesatuan demi keutuhan dan kekokohan Negara yang kita cintai ini,” pungkasnya. (\*)